
Dominic Maroh (#6)
Beitrag von „Altmeister“ vom 22. März 2018, 10:06

Wäre gerade für die Bundesliga ein starker Transfer und mit Ewerthon, Margreitter und Mühl ein
gutes IV-Quartett als Aufsteiger. Im letzten Sommer scheint es ja nur an wenigen finanziellen
Details gescheitert zu sein, was man aus einigen Richtungen hörte.
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